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Сопровождение к десятинам:         
An accompaniment to tithes:

Великое приобретение – быть благочестивым и довольным. Ибо мы ничего не принесли в мир; явно, что ничего не можем и вынести из него. Имея пропитание и одежду, будем довольны тем. А желающие обогащаться впадают в искушение и в сеть

И во многие безрассудные и вредные похоти, которые погружают людей в бедствие и пагубу; ибо корень всех зол есть сребролюбие, которому предавшись, некоторые уклонились от веры и сами себя подвергли многим скорбям.

Ты же, человек Божий, убегай сего, а преуспевай в правде, благочестии, вере, любви, терпении, кротости (1.Тим.6:6-11).

Now godliness with contentment is great gain. For we brought nothing into this world, and it is certain we can carry nothing out. And having food and clothing, with these we shall be content. 

But those who desire to be rich fall into temptation and a snare, and into many foolish and harmful lusts which drown men in destruction and perdition. For the love of money is a root of all kinds of evil, for which some have strayed from the faith in their greediness, and pierced themselves through with many sorrows. 

But you, O man of God, flee these things and pursue righteousness, godliness, faith, love, patience, gentleness. (1 Timothy 6:6-11).

Великое богатство и сокровище – обладать благочестием и довольством, которые являются главными составляющими структуры Царства Небесного.

Great riches and treasure are to have godliness and contentment which is the main part of the structure of the Kingdom of Heaven.

Структура Сиона определяется – в господстве над деньгами.

The structure of Zion is defined – in rulership over money.

Структура Вавилона определятся – зависимостью от денег.

The structure of Babylon is defined – in dependence on money.

1. Мы ничего не принесли в этот мир, явно, что ничего и не сможем вынести из него, переходя в мир иной.

1. We have brought nothing into this world, and it is certain we can carry nothing out.

2. Имея пропитание и одежду – быть довольными и благодарными Богу за такую возможность.

2. Having food and clothing – we should be joyful and grateful to God for this opportunity. 

3. Нам необходимо убегать и устраняться от людей, распространяющих идеи, как приобретать материальные богатства.

3. We must run away from and separate ourselves from people that spread ideas about how to gain material wealth.

4. Мы призваны искать преуспевания в правде, благочестии, вере, любви, терпении и кротости.

4. We must search for success in righteousness, godliness, faith, love, patience, and meekness.

5. Мы призваны быть благочестивыми и благодарным Богу за имение пропитания и одежды.

5. We must be godly and grateful to God for having food and clothing.


2

